

El pasado 20 de noviembre, celebramos el día internacional de los derechos de la infancia. Como cada año, la celebración de este día supone una nueva oportunidad para seguir visibilizando y denunciando la situación de vulnerabilidad en la que se encuentran muchos niños y niñas, al mismo tiempo que reclamar medidas urgentes que permitan y garanticen sus derechos más fundamentales.

En nuestra ciudad y en nuestros pueblos se siguen dando situaciones en las que los más pequeños tienen muchas dificultades para desarrollarse y crecer en ambientes saludables, seguros y motivadores.

Queremos recordar que, a pesar de los avances sociales, sigue aumentando el porcentaje de niñas y niños que viven en situaciones de exclusión, y que, por desgracia, lo más probable es que, cuando formen una familia, serán padres y madres de niños pobres.

No estamos siendo capaces de romper el perverso círculo de la pobreza.

Desde Caritas queremos visibilizar cómo todas las personas nos hemos sentido inseguras en algún momento de nuestras vidas. Sin embargo, hay personas, que sus niveles de inseguridad y miedos son excesivos debido a que han comenzado en etapas tempranas durante su infancia a partir de experiencias vitales. De tal forma que, han tenido que aprender a normalizar y convivir con la inseguridad.

Queremos concienciar sobre la importancia de los espacios seguros y de buen trato para los niños, niñas y adolescentes, fomentando su participación activa en la creación de estos espacios y el derecho a participar de los mismos. Sólo de esta forma podremos contribuir a futuros ciudadanos y ciudadanas con derechos, con dignidad, con formación, seguros y comprometidos con la sociedad.

Desde el programa de familia de Caritas, reivindicamos que ningún niño se sienta con inseguridad. Para ello, reclamamos que no pierdan la ilusión, los abrazos, ni el cariño que tanta seguridad nos proporciona a todos y todas. Algo que tenemos que comenzar educando en el ejemplo desde los adultos para que, los menores de edad no sientan que las inseguridades son parte de sus vidas. Generar seguridad ante la inseguridad es un reto y un compromiso por parte de Caritas.

Este Círculo de Silencio, por la misma causa también se celebra en 27 localidades de Cáceres y en Salamanca. Volveremos a encontrarnos en este espacio el próximo jueves 21 de diciembre para movernos por los DERECHOS DE TODOS. Gracias.